Bitte um Hilfe, Umstellung auf OC, Dualboot

Beitrag von ,karacho“ vom 4. Oktober 2020, 18:25

Mit Clover wirst du wohl 'momentan' kein Glick haben, was Big Sur betrifft. Installieren ist noch
nicht méglich, und ob eine neuere schon installierte Big Sur Beta 9 oder die finale Version sich
mit Clover Uberhaupt noch booten lasst, kann ich dir leider nicht ehrlich beantworten. Ich nutze
schon seit eineinhalb Jahren kein Clover mehr. Als Clover User wulrde ich erstmal abwarten,
wann die Developer den Bootloader soweit angepasst haben...wenn Uberhaupt.

https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/50579-bitte-um-hilfe-umstellung-auf-oc-
dualboot/?postiD=644144#post644144
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